

zur Frage 1: siehe Tabelle (Anhang)

zur Frage 2: vorerst sind nur Neubelegungen vorgesehen (Lücken geschlossen)

zur Frage 3: die ersten Nutzungszeiten laufen in 2029 ab, man kann aber das Nutzungsrecht verlängern

zur Frage 4: siehe Plan (Anhang)

Der Zugang zur Toilette kann im Moment nicht barrierefrei gestaltet werden, da die Rampe die dazu benötigt wird, in den Weg reinragen würde. Somit kann der Weg nicht mehr befahren werden und außerdem entsteht eine Stolperfalle.

Bei der nächsten Begehung werden wir nach Möglichkeiten schauen und die Wege begutachten und die Notwendigkeit prüfen.

Die Erneuerung des Zufahrtsweges und der Bau des neue Rondells werden noch in 2018 umgesetzt. Die Erneuerung des Weges an der Trauerhalle ist für 2019 vorgesehen. Evtl. kann man in diesem Zuge die Barrierefreiheit umsetzen.

14.05.2018

Rühl